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ATTUALITÀ

'Food e Green Village', tra gli ospiti la neo
presidente Donatella Bianchi

Liguria - Viene presentata quest’oggi la prima
edizione di “Food & Green Village”, il grande
evento dedicato ai temi della sostenibilità,
organizzato dall ’  Agenzia di promozione
turistica “In Liguria”, in collaborazione con
Regione Liguria e la Camera di Commercio di
Genova e con il patrocinio del Ministero delle
Politiche agricole alimentari forestali e del
turismo.

Da venerdì 24 a domenica 26 maggio, all’Arena Albaro Village di Genova prenderà vita un
villaggio esperienziale e culturale sul tema del cibo, dei prodotti sostenibili e delle ricadute
economiche e sociali che il settore ha sulla vita di tutti. «Proponiamo un’occasione per
divertirsi, fare esperienze sensoriali, conoscere i segreti di tanti prodotti, ma anche per
interrogarsi sul nostro futuro tra ambiente e sostenibil ità – spiega Pier Paolo
Giampellegrini, commissario straordinario di Agenzia “In Liguria” – con “Food & Green
Village” abbiamo allestito un format capace di offrire un’occasione di svago con tante
iniziative interessanti e curiose, ma nello stesso tempo dare la possibilità di sviluppare una
maggiore consapevolezza su argomenti fondamentali per il nostro futuro come il
cambiamento climatico, le micro produzioni, il foodtourism e l’agroalimentare. Lo faremo
con una serie di incontri con esperti di alto profilo.
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Venerdì 10 maggio 2019 alle 14:19:47
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

Il “Food & Green Village” (foodgreenvillage.it) sarà aperto dalle 10 alle 22, nel grande
villaggio globale che nascerà a Genova, i visitatori saranno accolti dal un vero mercato delle
eccellenze locali e realtà bio dove sarà possibile degustare formaggi, miele, olio, sciroppi,
prodotti da forno e le nuove produzioni dello zafferano e del curry genovese. Il pubblico
potrà partecipare a laboratori e livecooking, visitare presidi della filiera agroalimentare e
gustare cene in abbinamento presso i ristoranti dell’Arena Village.

Mentre sul palco centrale si apriranno convegni e momenti di incontro con esperti e
importanti istituzioni ed enti di ricerca in materia di ambiente e food, turismo sostenibile e
agroalimentare, nutrizionismo e cultura, saranno presenti realtà come quella dello
Zooprofilattico, IREN, Istituto Italiano di Tecnologia e Società Italiana Nutrizione Umana e il
nuovo presidente del Parco Nazionale delle Cinque Terre Donatella Bianchi, per dialogare
insieme e scambiare opinioni e consigli. Ad aprire i lavori, sarà Luca Mercalli che dialogherà
con i ragazzi delle scuole di Genova, con il Presidente della Regione Liguria e l’Assessore
regionale al Turismo.

Uno dei momenti più coinvolgenti e curiosi di questi tre giorni sarà il Contest “Cuochi A-
tipici di Liguria”: una sfida tra 16 chef liguri emergenti professionisti, che interpreteranno la
nostra tradizione gastronomica utilizzando le materie prime di eccellenza della nostra terra,
dimostrando la loro capacità di fare innovazione in cucina. Sfida dopo sfida, gli chef che
avranno avuto il punteggio più alto secondo le valutazioni della Giuria Tecnica presieduta
dallo Chef Davide Oldani si sfideranno nella finale che si terrà domenica 26 Maggio. I piatti
finalisti saranno abbinati a 4 cocktail proposti da barman professionisti e realizzati con
almeno un prodotto ligure.
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Venerdì 10 maggio 2019 alle 15:47:24
© RIPRODUZIONE RISERVATA

POLITICA

Corniglia, Barli incontra commercianti e
operatori turistici

Cinque Terre -  Val di Vara - Tanto porta a
porta e incontri pubblici con operatori e
associazioni, così prosegue la campagna della
lista Corniglia e Vernazza uniti che candida a
sindaco Federico Barli  ,  già assessore al
turismo e all’agricoltura della Provincia della
Spezia. "Ascolto ,proposta, condivisione sono
le tre parole chiave della lista civica - spiega
Barli -. Sicurezza del territorio , recupero
dell’incolto qualità dei servizi per residenti e
turisti. La lista civica Corniglia e Vernazza uniti
chiede il confronto pubblico sui temi anche con
le altre liste che per il momento non sembrano
intenzionate a confrontarsi". Oggi alle ore 17
c/o l’ex asilo di Corniglia Federico Barli e i
c a n d i d a t i  d e l l a  l i s t a  i n c o n t r e r a n n o
commercianti ed operatori turistici .
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 Altri articoli sull'argomento

ATTUALITÀ

Palmaria, non una funivia ma un trenino
a cremagliera
Il modello usato alle Cinque Terre per lo spostamento delle uve ispirirà uno
dettagli fondamentali della soluzione finale, mediata fra i cinque masterplan
proposti a suo tempo dall'architetto Kipar. Mercoledì a Genova se ne saprà di più.

Golfo dei Poeti - Lo scorso anno, di questi
tempi, era l'unico sito spezzino inserito nei
beni di Italia Nostra da salvare, ora per l'isola
Palmaria e il suo futuro si avvicina un nuovo
fondamentale step. E' stato infatti approvati il
masterplan definitivo per la riqualificazione
dell ' isola, fortemente voluta da Regione
Liguria, Comune di Porto Venere, oltre alla
collaborazione con i l  Ministero dei Beni

culturali e l'ovvia presenza della Marina Militare. Erano cinque le bozze progettuali
(riguardale qui) proposte a suo tempo da Andreas Kipar, l'architetto che, insieme ai
professionisti dello studio Land, ha ricevuto ormai un paio di anni fa l'incarico per redarre
l'importante progetto. Un lavoro per il quale è stato predisposto un percorso partecipativo
in varie fasi che verrà ripreso però soltanto dopo l'incontro che avverrà mercoledì a
Genova, momento nel quale il documento, elaborato dal tavolo tecnico, verrà presentato
ufficialmente. Nei giorni successivi verrà organizzato a Porto Venere un incontro pubblico
aperto alla cittadinanza e agli stakeholders che hanno partecipato al percorso di ascolto. “Il
masterplan della Palmaria – spiega il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti –
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Venerdì 10 maggio 2019 alle 18:16:10 FABIO LUGARINI

lugarini@cittadellaspezia.com

Segui @FabioLugarini 330 follower

© RIPRODUZIONE RISERVATA

rappresenta il modello del tipo di sviluppo turistico che abbiamo in mente per questa
regione, che stiamo applicando da Sarzana a Ventimiglia per dare corpo alla riconversione
economica e industriale della Liguria, con risultati che sono sotto gli occhi di tutti. Per la
Palmaria servono riqualificazione dell’esistente senza un centimetro cubo di cemento in più,
valorizzazione di un ambiente straordinario, con panorami unici, e servizi capaci di dare
una svolta all’attrattiva di questi luoghi, troppo a lungo lasciati all’abbandono, senza una
visione di sviluppo”.

Fin qui, ciò che più o meno era già noto. Il masterplan definitivo sarà una sorta di crasi, ma
più leggera, fra le proposte progettuali 2, 3, 4 ma senza la discussa funivia per raggiungere
la sommità dell'isola: si pensa piuttosto a trenini a cremagliera, simili a quelli usati alle
Cinque Terre, con doppio utilizzo: turistico e per l'agricoltura, il cui recupero è uno dei
diversi obiettivi che si leggono, fra le righe, nelle tavole proposte a suo tempo. Quel che
trapela è che le fortificazioni non saranno alienabili e che coesiteranno la vocazione
museale, alla Fortezza Umberto Primo, con quella recettiva, al Forte Palmaria e Cea dove
già lavorava da tempo l'ostello. Nulla di nuovo se non la valorizzazione dell'esistente. Quel
che rimane invece in discussione, ed è una parte fondamentale del tutto, è la questione
compensativa nei confronti della Marina Militare, per la qual cosa non si sono ancora messi
i paletti economici. Aspetto certamente non da sottovalutare per non trovarsi di fronte, un
bel giorno, con spese più alte di quel che si immaginava.

Scenario 4 Mastperlan 2019 Scenario 3 Masterplan 2018
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ECONOMIA

Il turismo non cresce più, tiene Spezia e
crolla Lerici
Nei primi quattro mesi dell'anno 170mila arrivi e 385mila presenze. Crescono
ancora gli stranieri, disertano gli italiani. Pinelli (Stl): "Tanta neve sulle montagne ci
ha fatto concorrenza".

La Spezia - Il turismo (o i turismi, come si dice
a Palazzo civico) sono ormai l'asset economico
più importante della provincia spezzina, e
quel lo che negl i  ult imi anni  è cresciuto
maggiormente. Nello Spezzino, in particolare,
la crescita è stata quasi sempre in doppia cifra,
mentre nel Ponente ligure si assisteva a una
costante e implacabi le contrazione del
comparto, ormai lontano dai fasti degli anni
Ottanta e Novanta. Il primo quadrimestre

dell'anno in corso, però, ha fatto registrare per la prima volta un segno meno anche nella
provincia spezzina, con territori che tutto sommato tengono e altri che se la passano molto
peggio. Arrivare in alto, quando il trend e le condizioni al contorno sono di sostegno, è
piuttosto "semplice", il difficile sta nel confermarsi all'altezza.

Tra l'inizio di gennaio e la fine di aprile, in una prima parte dell'anno che, come i restanti
mesi, è decisamente influenzata dalle condizioni meteo, gli arrivi nella provincia spezzina
sono stati 168.648, ovvero l'1,47 per cento in meno rispetto allo stesso periodo del 2017.
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Martedì 3 luglio 2018 alle 17:54:57 TH.D.L.

deluca@cittadellaspezia.com

Segui @thomasdeluca 205 follower

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Le presenze, ovvero il numero di pernottamenti registrati, sono state invece 385.496, con
una riduzione ancora più marcata, equivalente al 3,7 per cento. L'avvio della stagione è
stato dunque in flessione per le strutture alberghiere ed extraalberghiere spezzine, ma nel
resto della Liguria le cose sono andate anche peggio: negli arrivi la perdita è stata del 3,16
per cento, mentre nelle presenze si è arrivati a un meno 4,17.

E' in controtendenza il capoluogo spezzino, dove i 49.312 arrivi dei primi quattro mesi sono
stati sufficienti per incidere una crescita del 2,02 per cento. Lo stesso dicasi per le presenze:
103.045, ovvero più 1,56 per cento. A garantire l'aumento, che è poco più di una tenuta per
una città in cui di anno in anno si sono visti salti in avanti vertiginosi, sono stati, come
sempre, gli stranieri. Nei momenti di crisi o flessione gli italiani sono i primi a rinunciare al
week end di relax e i numeri fotografano questa situazione in maniera evidente: le presenze
di turisti esteri sono cresciute del 10,89 per cento, quelle dei connazionali sono scese del
9,83.

Lo stesso rapporto, con distacchi ancor più accentuati si è vissuto a Monterosso, dove però
il dato complessivo del periodo gennaio-aprile è col segno meno: gli arrivi sono scesi
dell'1,27, le presenze del 3,04. La vicina Levanto ha visto aumentare i turisti in arrivo,
cresciuti del 2,23 per cento, mentre le presenze sono calate dello 0,16.

Un discorso a parte lo merita Lerici, ultimo dei comuni rappresentativi della provincia
spezzina presente nel report regionale. La perla orientale del Golfo dei poeti, infatti, dopo
un periodo in cui aveva snocciolato percentuali positive, riuscendo a schiodarsi dall'ultima
piazza e a recuperare qualche posizione nei confronti delle altre località turistiche, nel
periodo preso in esame ritorna a registrare un pesante calo dei turisti. Gli arrivi sono stati
infatti 16.151, con un calo del 6,44 per cento rispetto all'anno precedente, mentre le
presenze (33.793) sono state il 3,95 in meno.

"Il calo degli italiani - spiega a CDS Damiano Pinelli, presidente del Sistema turistico locale -
è dovuto in buona parte alla prolungata presenza della neve sulle montagne. Negli anni
precedenti i comuni costieri si avvantaggiavano dell'assenza di precipitazioni nevose su Alpi
e Appennini, questa volta le cose sono andate in senso opposto. In ogni caso i primi dieci
giorni di maggio hanno marcato un netto recupero grazie, soprattutto, a ponti e vacanze in
terra francese".
Virgilio Benigni, operatore dell'agenzia di incoming Mamberto, crede che le responsabilità
della contrazione non derivino solamente dal meteo: "Nel Ponente ligure la crisi va avanti
da anni, il fatto che anche dalle nostre parti ci sia il segno meno è invece una cosa
sorprendente. Non dimentichiamo, però, che il New York Times ha inserito le Cinque Terre
tra le mete da evitare a causa del turismo di massa... Abbiamo poi avuto il forte aumento
della tassa di soggiorno alla Spezia e le difficoltà nella gestione dei pullman turistici. Tutto,
nel complesso, contribuisce a creare una condizione meno favorevole allo sviluppo del
turismo. Speriamo che nel corso del resto dell'anno le cose migliorino".
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 Altri articoli sull'argomento

POLITICA

Battilani: "Lavori bretella aggiudicati
entro il 2020, poi due anni di cantiere"
Intervista al sindaco uscente di Bolano, pronto al voto del 26 maggio: "Pronti a
inaugurare la casa famiglia per il 'Dopo di noi' e a lavorare per la riqualificazione
delle aree Cappelli e Fusani".

C i n q u e  T e r r e  -  V a l  d i  V a r a -  A lber to
Battilani, sindaco uscente di Bolano, è pronto a
correre per un secondo mandato da primo
cittadino del comune della bassa Val di Vara
alla guida della lista di centrosinistra 'Uniti per
la gente'. CdS lo ha intervistato a un paio di
settimane dal voto del 26 maggio.

R e d u c e  d a  c i n q u e  a n n i  d i  g o v e r n o
c o m u n a l e ,  è  p r o n t o  a  c o r r e r e  p e r  l a

conferma. Quali risultati rivendica?

"Sono stati cinque anni molto impegnativi. Sicuramente essere riusciti ad aprire il nuovo
plesso scolastico con tutti i problemi che ha avuto e che ha ancora quel cantiere.
Ricordiamo poi manutenzione e messa in sicurezza del territorio, la raccolta differenziata
con percentuali del 70%, non aver ridotto di un solo euro gli stanziamenti di bilancio nel
settore del Sociale, anzi essere riusciti a incrementarli, e la sinergia tra le diverse Aree
Tecnico/Amministrative che ha consentito una migliore risposta e un’ottimizzazione delle
risorse. E ancora la realizzazione del Parco delle Farfalle, un parco giochi interamente
fruibile da bambini diversamente abili e gestito da un gruppo di ragazzi e ragazze disabili, e
la Casa famiglia destinata al 'Dopo di Noi', pensata per un percorso di autosufficienza per
persone con disabilità".

Su quali punti intende invece eventualmente fare autocritica?

FACEBOOK TWITTER LINKEDIN PINTEREST

"UN NOME DAL PASSATO? PERTINI"

IN EVIDENZA

Giornata dedicata al mercatino di
hobbisti, sbarazzo e oggetti vintage
a Vezzano

BORGO MARKET

LA REDAZIONE

 0187 1852605

 0187 1852515

 Scrivici

PUBBLICITA'

Sfoglia brochure

 0187 1952682

 Contattaci
Ultimo aggiornamento: Sabato 11 Maggio - ore 11.00 Tutte le notizie Cerca
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"Nel nostro programma sono state inserite le criticità da affrontare e sulle quali
continueremo a lavorare, penso alla riqualificazione e al riutilizzo dell’area Cappelli e
all’area Fusani. In questi anni, nonostante le interlocuzioni con le diverse proprietà e le
prospettive di recupero e valorizzazione previste dal nuovo Puc, non si è riusciti a trovare
soluzioni per un recupero di tali aree. Altro punto è il recupero e riutilizzo del Castello
Giustiniani, anche questo immobile di proprietà privata, che rimane e rappresenta una
priorità e in questi anni con la proprietà si è instaurata una interlocuzione al fine di riuscire,
anche attraverso l’utilizzo di finanziamenti, nel recupero dei locali interni e del parco per
restituire la fruibilità dello stesso alla comunità, non nascondendo le difficoltà per l’acquisto
pubblico di tale immobile che rimane comunque una possibilità da valutare qualora
opportunità di finanziamento pubblico lo consentano. Una cosa sulla quale dobbiamo
lavorare e che abbiamo inserito in maniera chiara anche nel programma è la
comunicazione, utilizzando i diversi canali di informazione che ci consentiranno di creare
una rete in entrata e in uscita volta ad avvicinare in tempo reale l’attività amministrativa ai
cittadini, a relazionarsi con essi, anche per garantire trasparenza ed erogazione di servizi on
line".

Ponte Santo Stefano- Ceparana, un'opera che non convince tutti, soprattutto sul
versante santostefanese. Che ne pensa? Un'infrastruttura non più rimandabile?

"Oggi, grazie al lavoro fatto in questi cinque anni, siamo nelle condizioni di poter dire che la
bretella Ceparana-Santo Stefano si farà per la certezza dei finanziamenti 13.5 milioni di euro
per il primo lotto e l’impegno da parte della Regione Liguria a finanziare la progettazione del
secondo lotto che interessa il territorio del comune di Santo Stefano Magra, con il quale si è
trovata l’intesa sul tracciato. Sul fatto che sia un’opera utile, indispensabile e urgente penso
non ci siano più dubbi in quanto porterà un miglioramento dei tempi di percorrenza per
raggiungere la città, la val di Magra e la riviera facendo diventare la bassa Val di Vara più
appetibile per la residenza, per il turismo, per lo sviluppo economico e produttivo della
piana 
- essendo più facilmente raggiungibile -, nonché per la sicurezza e per l'ambiente riducendo
le code che oggi sono di frequente chilometriche".

Tre  immediate  pr ior i tà  per  i l  terr i tor io  bo lanese .  E  un  obbiet t ivo  a  lungo
termine.

"L’apertura della casa famiglia destinata al 'Dopo di Noi' per un percorso di autosufficienza
per persone con disabilità, la messa in sicurezza del torrente Villa, la realizzazione
dell’ultimo lotto per la sistemazione definitiva del nuovo plesso scolastico. Quello a lungo
termine è la realizzazione della bretella Ceparana – Santo Stefano Magra con risorse e tempi
certi, aggiudicazione dei lavori entro dicembre 2020 e realizzazione nei successivi 24 mesi".

Ha già un'idea delle deleghe che, in caso di elezione, vorrebbe tenere per sé?

"Ho una discreta esperienza politica quindi nessuna discussione su futuri incarichi, abbiamo
messo in campo un gran bel gruppo di candidati rinnovato, sei uscenti compreso il sindaco
e sette nuovi candidati consiglieri, candidati impegnati a raccontare le cose fatte, quelle che
vogliamo fare e soprattutto impegnati ad ascoltare i nostri concittadini".

Se dovesse scegliere come riferimento una figura politica del passato e una del
presente... chi sceglierebbe?

"Sulla figura di riferimento del passato non ho dubbi: Sandro Pertini per quello che ha fatto
e ha saputo trasmettere durante tutta la sua vita e per quell’attenzione che aveva nei
confronti dei giovani. Celebre la frase 'i giovani non hanno bisogno di prediche, i giovani
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Sabato 11 maggio 2019 alle 10:50:04 N. RE

re@cittadellaspezia.com
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

hanno bisogno, da parte degli anziani, di esempi di onestà, di coerenza e di altruismo', che
trovo estremamente attuale. Sulla figura politica del presente passo".
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